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! ! ! !本报讯（记者 陶邢
莹）昨天，申花 ! 名新教
练正式在康桥训练基地
履新。不过，同上周披露
的名单有所不同，其中一
人被临时更换。他叫布塞
尼，是巴黎圣日耳曼的青
训教练，是阿内尔卡力邀
加盟的。

布塞尼是阿内尔卡
结婚典礼上的伴郎。两人
早在为巴黎圣日耳曼效
力时就相识，算起来已是
"#年的哥们。后来，阿内
尔卡前往土耳其费内巴
切踢球，因为寂寞，还邀
请布塞尼去土耳其陪了
他半年。按布塞尼的话
说：“尼可不想一个人在
异国他乡冒险。”
在巴黎圣日耳曼期间，两人

还结交了一位好友，名叫贝纳切，
是突尼斯前国脚。“我们三个人，
是最最好的朋友。”布塞尼曾经如
是说。
现在，阿内尔卡如愿以偿，布

塞尼和他在申花团聚了，两人还
合计着，将贝纳切也运作到申花
来。阿内尔卡在接受法国媒体专
访时表示，除了切尔西的好友德
罗巴，他希望下半个赛季贝纳切
也能加盟申花。

! ! ! !我国篮坛泰斗李震中先生，前天过
$#岁生日，昔日的学生们为李老举办了
一个小规模的寿宴。这位耳聪目明、精神
矍铄的老人非常开心，他在吹灭生日蜡烛
时开心地说：“我的生日愿望，是活到 "%%

岁！”
一张已经泛黄的照片，将李老的思

绪带到了 &%多年前。“这张照片非常珍
贵，它是一位美国朋友特意送给我的，这
是仅有的一张关于那场比赛的照片了。”
李老口中的“那场比赛”，指的是 "$!'年
伦敦奥运会上那场令人难忘的比赛。当
时是小组赛最后一场，李震中等人被告
知，只有净胜伊拉克队 '% 分以上，才有
机会进入决赛圈。最终的比分呢？"()比
()！这也创造了当届奥运会最大分差纪
录。谁知赛后噩耗传来，因为比赛规程规
定，如果一支球队比赛全负，所有球队与
该队的成绩不作数，伊拉克比赛全负，所
以即使赢了 "%%分，李震中等人还是遗
憾出局。
“比赛时也没人专门给我们拍照片，

这张是现场的一个美国球迷拍的，后来他
特意寄给了我。”望着这唯一的比赛留念，
李老感慨不已，“可能是因为年代久远以

及照相技术等原因，连球衣号码都看不清
楚，我也认不出照片里的人是谁了。”
在 #年前的 $%岁寿诞庆典上，有人

送了一副对联给李震中：九十逢盛世，百
岁更精神。他看了之后高兴地说：“都说
‘老骥伏枥，志在千里’，我这匹老马已经
太老了，但是在今后的岁月中，我还是想
为我国的篮球事业再做点贡献的。”李老
的话不止是说说而已，这些年他一直在整
理自己过去的珍贵照片和文献资料，并先
后将照片、金牌、奖杯、证书等约 "'%%件
纪念物品捐赠给上师大档案馆，这些都成
了记述中国篮球历史的珍贵资料。

&!年前的第 "!届伦敦奥运会，李老
壮志未酬，没能率队小组出线，也成为他
的一大遗憾。&!年后，恰巧又赶上伦敦举
办奥运会，他也希望中国男篮能够取得好
成绩。“今年上海男篮打广东队时，电视台
还想找我做一次解说嘉宾，我说自己都不
认识那些球员了。”李老说，现在他 *+,

的比赛看得少了，不过对中国男篮还是挺
关注的，“国家队没了姚明，这是个遗憾，
不过其他球员也不错，希望他们能在奥运
会上打出水平来。”

本报记者 李元春

! ! ! !李震中!天津人!后定居上海"

!"岁开始打球"

! !"#$年 %月 毕业于南京

中央国术体育专科学校"

! &"#"年 参加上海华联篮

球队"

! &"'$年 任上海交通大学

体育讲师"

! &"'(年 入选上海市篮球

队!同年 #月入选中国篮球队!参加

第 !"届奥运会!获得第 !$名"

! &")'年 任上海体育学院

球类教研组主任#副教授"

! &"%%年 任上海师范大学

体育系主任#教授"

! &"%"年 被聘为上海师范

学院体育系硕士研究生导师并开

始招收篮球研究生"

! &"(*年$&""(年 在全国

各体育院校#师范院校体育系巡回

讲学"

那场比赛中国男篮赢了100分

篮坛泰斗李震中先生在他97岁寿宴上，展示了一张
64年前他参加的伦敦奥运会男篮比赛的老照片———
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! ! ! !本报讯（记者 高兴）旧人还未
卷铺盖，新欢已然入洞房。新教练组
已经上岗，但申花与蒂加纳的“离婚
案”还没了结。双方已经启动法律程
序，而且看来还没有那么顺当，原本计
划今天召开的新闻发布会要被延后。
自申花俱乐部周一对外宣布蒂

加纳通过其律师递交辞职信后，蒂
加纳昨天通过外媒发声音，称自己
没有递交过辞职信。对于这一矛盾
的说法，身在国外的朱骏称自己公
务在身，“无法第一时间获悉双方律
师交涉的结果”。而俱乐部董事胡康
健今天上午接受记者采访时表示，
目前双方律师还在交涉，今天对外
发布的可能性没有了。至于蒂加纳
的律师到底有没有发函表示主动辞
职，胡康健肯定地说：有。不出所料，
据他透露，双方目前主要还是在合
同的赔偿方面未能达到一致。
值得一提的是，在处理俱乐部

与球队人际关系方面不怎么样的蒂
加纳，与俱乐部打官司倒是颇有经
验与心得。当年他与英超富勒姆俱
乐部的官司，打了两次，前后一年
多。尽管他赢得了与富勒姆的两次
官司，但却因为卷入官司形象不佳
而失去成为法国队主帅的可能性。
至于申花那边的法律团队，显然也
是有经验的。只可惜，限于保密，我
们无法获悉双方律师交涉的细节，
但可以肯定的是，蒂加纳与申花绝

对都是有备而来，上周五那场申花
与泰达比赛前前后后发生的种种戏
剧性场面，其实远比那场比赛要精
彩得多。不过，真要打上官司，对双
方都是不利的。
以记者了解的情况推断，目前

最大的焦点应该在两个地方：

一是如何看待上周五赛前在康

桥基地申花球员对蒂加纳集体翻毛

腔一事!

二是如何看待蒂加纳拒绝在出

场名单上签字一事"

这两个细节最后推断出的结果
就是到底是俱乐部不让蒂加纳执教

此场比赛，还是蒂加纳此役不愿行
使主教练职责。这直接牵涉到双方
谁违约的问题。
此外，之前联赛首轮赛前新闻

发布会上，蒂加纳炮轰俱乐部引援
不力，已经被申花看作蒂加纳违约
的一个比较有把握的证据。

旧人还未卷铺盖
新欢已然入洞房
蒂加纳与申花幕后交锋都是有备而来
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" #"年前伦敦奥运篮球赛!中国队 !%&比 %&大胜伊拉克

李震中 供图


